

In Hannover und Nordwestdeutschland

unterrichtet über alle Vorgänge und Ereignisse

im wirtschaftlichen Leben

auf dem schnellsten und zuverlässigsten Wege das

Handelsblatt des „Hannoverschen Anzeigers“.

Alle Fragen des industriellen Lebens, des Bankverkehrs und des Handels und alle geschäftlichen Interessen finden in fortlaufender Berichterstattung eingehende Würdigung, insbesondere hat auf dem Gebiete der

Kali-Industrie

das Handelsblatt des „Hannoverschen Anzeigers“ massgebenden Einfluss. Bei den

Banken, Handelskreisen und der Industrie

steht das Blatt somit in bester Beachtung, zumal dasselbe durch seine äusserst günstige Verbreitung und durch seine hohe Auflage von **100 000 Exemplaren** an der Spitzesämtlicher Zeitungen Hannovers sowie ganz Nordwestdeutschlands steht, wodurch es auch allen einschlägigen Ankündigungen geschäftlicher und industrieller Art und jeder Veröffentlichung von Prospekten, Bilanzen etc. die grösste Wirkung garantiert.

Probe-Nummern unentgeltlich.

Allen Hannoverschen Zeitungen an Leserschaft und Verbreitung ziffernmässig nachgewiesen weit überlegen, ist insbesondere auch allen

Personal-Annoncen die wirksamste Veröffentlichung

durch den Hannoverschen Anzeiger gesichert.

Geschäftsstelle des Hannoverschen Anzeigers, Hannover.